

**КЫРГЫЗ РЕСПУБЛИКАСЫНЫН  
ЖАРАТЫЛЫШ РЕСУРСТАРЫ,  
ЭКОЛОГИЯ ЖАНА ТЕХНИКАЛЫК  
КӨЗӨМӨЛ МИНИСТРЛИГИ**



720040, Кыргыз Республикасы  
Бишкек ш., Эркиндик бульвары, 2  
эл. почта: [info@mnr.gov.kg](mailto:info@mnr.gov.kg)  
тел.: +996(312)30-06-67  
СИН 00306202110080  
ИУРК 30968288  
КР ФМ караштуу БК БИК 440201  
э/с 4402011000102181

**МИНИСТЕРСТВО ПРИРОДНЫХ  
РЕСУРСОВ, ЭКОЛОГИИ И  
ТЕХНИЧЕСКОГО НАДЗОРА  
КЫРГЫЗСКОЙ РЕСПУБЛИКИ**

720040, Кыргызская Республика  
г. Бишкек, бульвар Эркиндик, 2  
эл. почта: [info@mnr.gov.kg](mailto:info@mnr.gov.kg)  
тел.: +996(312)30-06-67  
ИНН 00306202110080  
ОКПО 30968288  
ЦК при МФ КР БИК 440201  
р/с 4402011000102181

11. 04 2024 № 60-01-10/2530

На № \_\_\_\_\_

**Дорогие Дамы и Господа,**

Министерство природных ресурсов, экологии и технического надзора Кыргызской Республики приглашает госрегуляторов, недропользователей, инвесторов, технологические и сервисные компании, а также межправительственные и научно-исследовательские организации принять участие в 10-м Центрально-Азиатском горно-геологическом форуме MINEX Центральная Азия. В работе форума ожидается участие компаний и организаций из 30 стран Центральной Азии, Европы, Китая, Северной Америки и Ближнего Востока.

**Дата и место проведения:** 19 - 20 июня 2024 г., г. Бишкек, Кыргызская Республика.

**Главная тематика Форума:** «Перспективы и сценарии устойчивого развития горно-металлургической промышленности в Центральной Азии».

**О Форуме MINEX Central Asia**

Организуемый в Бишкеке форум MINEX Центральная Азия предложит национальным и международным компаниям обсудить возможности для активизации сотрудничества для развития проектов по воспроизводству минерально-сырьевых ресурсов, формированию зелёной энергетики и модернизации промышленной инфраструктуры. Помимо содействия обмену и налаживанию связей, форум предоставит фон для анонсирования деловых соглашений и партнерств. Присутствие местных и международных СМИ, а также высокопоставленных лиц гарантирует, что сделки, подписанные и объявленные на форуме, будут транслироваться по многим каналам и, возможно, привлекут новые сделки.

**19 и 20 июня** Министерство природных ресурсов, экологии и технического надзора Кыргызской Республики проведет встречи с министерскими и бизнес-делегациями, участвующими в Форуме. **21 - 22 июня** участники форума смогут посетить ведущие горнодобывающие предприятия Кыргызской Республики.

Подробная информация представлена на сайте <https://2024.minexasia.com>

Ждем вас в гостеприимном и богатом возможностями Кыргызской Республике.

Министр

М.Ж. Тургунбаев

**КЫРГЫЗ РЕСПУБЛИКАСЫНЫН  
ЖАРАТЫЛЫШ РЕСУРСТАРЫ,  
ЭКОЛОГИЯ ЖАНА ТЕХНИКАЛЫК  
КӨЗӨМӨЛ МИНИСТРЛИГИ**



**MINISTRY OF NATURAL  
RESOURCES, ECOLOGY AND  
TECHNICAL SUPERVISION OF THE  
KYRGYZ REPUBLIC**

720040, Кыргыз Республикасы  
Бишкек ш., Эркиндик бульвары, 2  
эл. почта: [info@mnr.gov.kg](mailto:info@mnr.gov.kg)  
тел.: +996(312)30-06-67  
СИН 00306202110080  
ИУРК 30968288  
КР ФМ караштуу БК БИК 440201  
э/с 4402011000102181

2, ave. Erkindik, Bishkek  
Kyrgyz Republic, 720040  
E-mail: [info@mnr.gov.kg](mailto:info@mnr.gov.kg)  
Tel.: +996(312)30-06-67  
TIN 00306202110080  
OKPO 30968288  
CT under MF KR BIC 440201  
p/a 4402011000102181

11.04. 2024 № 60-01-10/2530

№ \_\_\_\_\_

**Dear Ladies and Gentlemen,**

The Ministry of Natural Resources, Ecology and Technical Supervision of the Kyrgyz Republic invites state regulators, subsoil users, investors, technology and service companies, as well as intergovernmental and research organisations to participate in the 10th MINEX Central Asia Mining and Exploration Forum. Companies and organisations from 30 countries of Central Asia, Europe, China, North America and the Middle East are expected to participate.

**Date and venue:** 19 - 20 June 2024, Bishkek, Kyrgyz Republic.

**The main topic of the Forum:** "Prospects and Scenarios for the Sustainable Development of the Mining and Metallurgical Industry in Central Asia".

**About MINEX Central Asia**

Organised in Bishkek, the MINEX Central Asia Forum invites national and international companies to discuss opportunities for intensifying cooperation for the development of mineral resources, green energy transition and the modernisation of industrial infrastructure. In addition to facilitating exchanges and networking, the Forum will provide a backdrop for announcing business agreements and partnerships. The presence of local and international media, as well as dignitaries, ensures that deals signed and announced at the Forum will be widely broadcast and possibly attract new deals.

**On 19 and 20 June**, the Ministry of Natural Resources, Ecology and Technical Supervision of the Kyrgyz Republic will hold meetings with ministerial and business delegations participating in the Forum. **On 21-22 June**, the Forum participants will be able to visit the leading mining enterprises of the Kyrgyz Republic.

For more information, please visit the <https://2024.minexasia.com> website.

We look forward to welcoming you to hospitable and rich in opportunities in the Kyrgyz Republic.

**Minister**

**Melis Turgunbaev**